

POR SUS FRUTOS LOS CONOCERÉIS

En su artículo «El movimiento del Grial: ¡demasiado oscuro para la Luz de la Verdad!»* señor V. D. Rose afirma que O. E. Bernhardt se deificó a sí mismo. Lo siento pero no es así. Un Precursor de tan alto rango, el que llegó a la Tierra desde un nivel sobrehumano, no era capaz de actuar con debilidades, las que hoy día se le intentan a atribuir varios equivocados. Esta errónea opinión surgió por falta de entendimiento al porque la Palabra de Abd-Ru-Shin había expuesta en primera persona. La razón del equívoco se explica en mi artículo «La historia repetida».* *

Recordémonos tres destacadas figuras de la historia cristiana, a Juan el Bautista (Ismael), a Jesucristo y entonces a O. E. Bernhardt (Ismael), su vida y sus actividades están más acercadas en tiempo al nuestro día. Ninguno de ellos tres intentaba canonizarse mientras actuaba viviendo. La canonización de estas personas ilustres ocurrió de manera natural en almas de millones de personas humildes agradecidas por su sacrificio en salvación de la humanidad. ¡Sus labores hablan por sí mismas; hablan muy claramente hoy y hablarán en futuros milenios!

Viviendo entre sus contemporaneos mortales, los tres no se asustaron de la muerte final física, protegían defendiendo la Verdad y la Grandeza del Dios y lo hacían publicamente.

Comparen sus actividades heróicas con otros hechos, los de la jentuza vanidosa y codiciosa, quienes esperaban la muerte de O. E. Bernhardt con impaciencia. Al fallecer escritor, aquellos malignos inmediatamente «se canonizaron», a pesar de la vanidosa nulidad suya y entonces, mediante falsificaciones, se apropiaron del capital público destinado para la promoción del Mensaje entre creyentes.

De verdad por sus diligencias reconocemos a los agentes de la oscuridad, vestidos en pieles ovejunas.

¿Por qué razón se hacen nuevamente, una por otra, las traducciones del Mensaje, con el contenido cada vez más y más difuminado y con pérdidas en el sentido de la letra originaria? Por tanto estas oscuras personalidades actúan en alianza con la oscuridad, para obscurecer el corriente de Luz fluir a la Tierra.

La increíble falta de cultura común, su complacencia y poca fe en el Creador, les llevaron a estos personajes de facto llegar a la muerte espiritual. Al parecer su misión cumplida, la oscuridad consideró que a través de sus adeptos ella había logrado detener y distorsionar la Palabra, para derrotar a la Santa Voluntad dispuesta, de Su parte, poner en orden la vida en el Planeta Tierra.

Según el Mensaje, la purificación del planeta de las tinieblas al afuera no se retrasará ni para un minuto. La Palabra de Dios, anunciada a la humanidad a través del Mensaje, dura casi cien años llevando al cabo su obra de advertencia y esclarecimiento. Para hoy día el Mensaje ya cumplió Su misión preparatoria.

El Saludo del Hijo del Hombre se prevé estar vocalizado de día en día, así se cumplirá la Promesa. Pero se Lo escucharán y Lo aceptarán tan sólo aquellos, quienes anteriormente habían logrado de verdad oír La Palabra, y entonces seguían cumpliéndola sin treguas mínimas. Sólo aquellos, quienes escogieron seguir este Camino, y no por miedo sino por la conciencia, van a tener chance para su salvación. Tal como fue dicho hace dos mil de años, de gala hay muchos, pero llamados sea salvados, habrá pocos* * *.

Se les acerca el cumplimiento de la sentencia a los mentirosos, a los estafadores, a los vagos enchufados.

El Señor nos ha enviado un Rayo de Luz, un Rayo de Esperanza, un Rayo que nos librará de la oscuridad. La era de maldad está finalizándose.

¡Vayan a la Luz y sean felices!

Yuri N. Lutsenko

Marzo del año 2023